



Nissan
Murano 2.5 dCi 2010- YD25

= Motortyp
 = Moottorityyppi
 = Engine model

SVENSKA

· Installation av värmaren sker underifrån vid motorns bakkant.

1. Tappa ur kylvätskan.
2. Lossa slang (A) i bild 1.
3. Montera värmare, slangar, skarvrör, gummiklamma och fäste enligt bild 2.
4. Montera slang (B) på oljekylaren, montera sedan fästet till värmaren med den medföljande skruven (C) enligt bild 3.
5. Kapa sedan slang (A) och montera den på skarvröret (D) enligt bild 3.
6. Fyll på kylvätska och lufta ur kylsystemet (se instruktionsboken). Kör motorn och kontrollera att inget läckage förekommer.

ENGLISH

· Installation of the heater is done from under at the rear of the engine.

1. Drain the coolant.
2. Remove hose (A) in picture 1.
3. Fit heater, hoses, connection sleeves, rubber clamp and bracket according to picture 2.
4. Fit hose (B) to the oil cooler, then fit the heater bracket with the supplied screw (C) according to picture 3.
5. Cut hose (A) and fit it to the connection sleeve (D) according to picture 3.
6. Fill up with coolant and vent the cooling system, see the instruction book. Run the engine and check that there is no leakage.

DEUTSCH

· Die Montage des Motorvorwärmers wird von unten an der Rückseite des Motors durchgeführt.

1. Kühlflüssigkeit ablassen.
2. Lösen Sie Schlauch (A) laut Abbildung 1.
3. Montieren Sie Motorvorwärmer, Schläuche, Verbindungsstücke, Gummischelle und Halterung nach Abbildung 2.
4. Montieren Sie Schlauch (B) mit einer mitgelieferten Schlauchschelle am Ölkühler, anschließend befestigen Sie die Halterung des Motorvorwärmers mit der mitgelieferten Schraube (C) nach Abbildung 3.
5. Schneiden Sie Schlauch (A) zu und verbinden Sie diesen mit einer mitgelieferten Schlauchschelle mit dem Verbindungsstück (D) nach Abbildung 3.
6. Füllen Sie die Kühlflüssigkeit auf und entlüften Sie das Kühlsystem, Hinweise der Kfz-Betriebsanleitung beachten. Motor laufen lassen und Einbaustelle auf Dichtigkeit prüfen.

SUOMI

·